
 

 

 

 

 

12/6（金）の 1 時間目から3 時間目にかけて、今度は1-1、

1-2、1-3が2回目の豊川特別支援学校の訪問を行いました。

1-4 と 1-5 のみなさんからもらった助言をふまえた効果もあり、

よりスムーズにかつ、一人一人に寄り添った活動ができたように

思います。 

今回の活動のまとめとして、一緒に活動した生徒に向けて年

賀状を作りました。世の中では年賀状を書く風習も少しずつな

くなってきたので、初めて書いたという生徒もいたと思います。ど

の作品を心温まるものばかりでした。 

1 月 7 日始業式の日に、支援学校の先生が一人ずつの机の上に年賀状を置いておいてくれるそうです。支援学校

の先生も、中部中の 1 年生から年賀状が届くことをその日まで黙っていてくれます。サプライズです。どんな反応を示し

てもらえるか楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 毎年、世相を 1 字で表す「今年の漢字」（日本漢字検定協会主催）が発表され、2024 年の漢字は「金」でした。

みなさんにとっての「今年の漢字」は何ですか。試しに学級代表に聞いてみたことを載せます。今年は中学校生活も始

まり、今までと大きく異なった 1 年になったはずです。（クラスの順番は不同） 

「初」…中学校入学だけでなく、部活動、中中祭、合唱コンクールと「初」めてのことがたくさんありま

した。また、僕自身も「初」めて学代を務めたから、この字にしました。 

「励」…中学に入り、友達作りに「励」んだこと、定期テストに向けて「励」んだこと、さらに学代とし

て給食キャンペーンなどでみんなをまとめられるように「励」んだからです。 

「震」…お正月から石川県で地「震」があり、南海トラフ地震臨時情報も発令されて、地震への備えを改

めてしっかりとしなければいけないと思わされたから。 

「挑」…今年、いろいろなことに「挑」戦してきました。学代をやってみようと思ったのもその一つです。

これからも何事にも挑んでいく気持ちを大切にしていきたいです。 

「新」…「新」しいクラス、「新」しい友達など、新しいことづくしの 1 年でした。これからも、こうし

たわくわくした気持ちを忘れないようにしたいという気持ちが強いです。 
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今後の「総合的な学習の今後の「総合的な学習の今後の「総合的な学習の今後の「総合的な学習の時間」時間」時間」時間」で行うことで行うことで行うことで行うこと    

 来年の 5 月 27 日（火）～29 日（木）に職場体験を行います。これからその活動に向けた取り組みを始めます。12 月

16 日（月）にガイダンスを行い、「働くことの意義」「社会人としての素養」「それぞれの職種の魅力」など、様々な角度か

ら学習を進めます。3 学期に憧れの職業をもとに「ドリームマップ」を作成し、冬休み中にその資料を集めます。12 月 20

日（金）に職場体験先の希望調査をします。 


